

Alexander Niehues (Jg. 1983) studierte in Mainz, Wien und Freiburg Kirchenmusik und Gesangspädagogik, später noch Chor- und Orchesterdirigieren.

Nach verschiedenen beruflichen Stationen war er von 2013 bis 2020 Bezirkskantor der Erzdiözese Freiburg an der Heilig-Geist-Kirche in Mannheim und dort für ein umfangreiches Kirchenmusikprogramm verantwortlich. Seit November 2020 ist er Kantor an der päpstlichen Basilika St. Lambertus in der Düsseldorfer Altstadt. Die künstlerische Leitung des Düsseldorfer Bachvereins hat er zum 1. August 2021 übernommen.

((553 Zeichen))